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Bienvenue à tous. C'est notre dernier des cinq jours de travail de guérison pour l'Ukraine, 

comme cela a été recommandé, suggéré et demandé par William Marshal. Et donc ce soir, 

nous allons ouvrir le champ pour qu'il vienne et se tienne avec nous, et qu'il commence à 

nous apporter une compréhension qu'il a de la meilleure façon de fournir notre énergie, nos 

ressources, notre souffle, notre force de vie et notre intention à tous ceux qui sont en 

Ukraine et en Russie, et dans n'importe quel endroit du monde où il y a conflit et séparation.  

Commençons par nous intérioriser, fermer les yeux et sentir notre propre souffle dans notre 

propre corps. William a partagé avec nous que notre souffle est la façon dont nous pouvons 

nous connecter à toute vie avec la puissance de notre propre force vitale et avec notre 

intention d'apporter la grâce et La Lumière Magnificente à tous les êtres, toute vie, toute 

conscience.  

Donc, si c'est la première fois, ce que nous allons faire, c'est respirer notre souffle dans 

notre corps et le sentir se déplacer de haut en bas dans la partie centrale de notre corps, 

également appelée le Canal Central. Il va y avoir un rythme, un mouvement de haut en bas, 

qui nous met en harmonie avec notre force vitale qui est connectée à toutes les autres 

forces vitales. Tous nos cœurs sont connectés et toutes nos intentions se rejoignent 

lorsqu'elles visent des résultats congruents de Lumière et d'Harmonie. Les ondes 

congruentes unifient et c'est l'intention pour ce soir, que peu importe où quelqu'un se 

trouve sur la planète, lorsque nous joignons les champs de nos cœurs ensemble, il y a une 

connexion immédiate et profondément fondatrice à travers le temps et l'espace, pour nous 

amener dans le même champ d'interconnexion.  

Laissez donc notre respiration s’installer pendant un moment alors que nous nous déposons 

dans l'expérience de notre corps, en posant nos pieds sur la Terre, qui nous offre 

l'opportunité, d'une manière profondément sincère, de partager la douleur et la souffrance 

des autres, en leur apportant le soulagement et l'expérience d'être soutenus par quelque 

chose de plus grand que le mental, la peur ou la survie.  

Et William Marshal, qui est notre beau chevalier du 12e siècle, qui nous a guidés, vient 

maintenant nous offrir sa compréhension des choses.  

"Ensemble, nous nous tenons sur un seuil. Nous nous sommes préparés pendant de 

nombreuses décennies, de nombreux siècles pour ce seuil, car c'est celui qui inaugure un 

nouveau temps. 
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Il ne s'agit pas, comme nous l'avons pensé, uniquement à propos de la mort et de la 

destruction, il s'agit aussi de libération. Et j'ai été avec chacun de vous en ces jours, peut-être 

même plus qu’en ces jours, pour certains d'entre vous. Pour vous aider dans votre libération 

et pour vous fournir les moyens d'amener cette libération au premier plan de la pensée, du 

cœur, de l'action et des conséquences.  

Je me suis efforcé de vous transmettre que vous n'êtes pas seuls, que chaque fois que vous 

entrez dans le champ de votre propre souffle, le Champ de Grâce que nous avons créé 

ensemble ou sous les auspices de La Lumière Magnificente, qui est la Lumière de toute 

Origine et Union, vous transcendez toute limitation que vous vous imposeriez 

personnellement- ou que vous croyez être la condition de votre espèce, de notre espèce.  

Je veux donc que vous compreniez que la libération est d'abord un choix, et qu'à mesure 

que vous le choisissez, vous devenez de plus en plus clair sur la destinée de votre propre 

champ d'énergie, mais aussi de tous les champs d'énergie que vous touchez avec votre 

intention. Si vous voulez bien imaginer un instant que le champ que vous transportez, c'est-

à-dire le champ de votre propre énergie autour de votre corps, est un aimant pour les 

vibrations similaires, un aimant pour amener ceux qui recherchent cette vibration et un 

aimant pour élever la vibration de ceux qui ne savent pas encore comment rechercher cette 

vibration. Vous pouvez commencer à comprendre le pouvoir de votre propre conscience, de 

votre propre intention, de votre propre être.  

Je me suis efforcé ces jours-ci d'imprégner cela pour vous de différentes manières et je vais 

vous en raconter quelques-unes pour que vous puissiez partir de ce soir et aussi les conter, 

aussi les comprendre et les utiliser, et les fortifier et les partager, et en faire une fondation 

pour votre vie ; pour le reste de ces jours. Et aussi dans le récit, qu'il y a des milliers de 

personnes qui nous ont rejoints, des milliers de personnes qui ont parcouru ces chemins que 

nous parcourons. Maintes et maintes fois, des êtres humains se sont battus pour quelque 

chose qui est juste pour tous, et qui peut être tenu dans le cœur plutôt que sur le champ de 

bataille. 

Alors que je vous raconte ces chemins, je vous invite à vous rappeler ou à expérimenter pour 

la première fois ou à appeler ou à vous souvenir de ce que je dis. Ceci afin que nous puissions 

rassembler l'élan de ces soirées en un seul moment, en une seule fois, ce soir et que vous 

puissiez prendre cet élan avec vous dans les jours à venir.  

J'ai déclaré que ces cinq jours étaient un tournant et c'est exact. Et nous avons fait nos plus 

grands efforts pour nous tenir ensemble dans un champ qui augmente, fournit de l'énergie, 

de la Grâce, de la sagesse à tous ceux qui s'efforcent et luttent dans ces endroits et nous 
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l'avons fait. Et c'est toujours le choix, le libre-arbitre de chaque individu, s'il s'ouvre pour 

recevoir ou ancrer ces compréhensions par ses actions, ses intentions, ses choix. 

Nous nous sommes réunis dans des champs neutres, où nous nous sommes tenus comme 

des camarades, nos bras autour des épaules de l'autre, nos têtes reposant à chaque endroit 

centré du front afin de partager notre sagesse - nous connaissant d'une manière que le 

mental ne peut pas comprendre. Nous avons partagé nos cœurs, créé un Champ de Grâce au 

centre de notre cercle et appelé les personnes que nous avons aimées et connues et celles 

que nous n'avons pas connues, à venir rejoindre notre cercle. Chacun venant à notre gauche, 

à notre droite, derrière nous et appelant ensuite les légions d'âmes qui sont venues ici pour 

aider à retourner le sol de la conscience qui a été récoltée ici, afin que de nombreuses fleurs 

puissent s'épanouir et que de nombreux cœurs puissent s'ouvrir.  

Et donc cet espace neutre avec lequel nous avons commencé, nous a offert cette 

opportunité de faire circuler la Lumière du centre de notre cercle à travers nous, dans les 

personnes derrière nous et dans les personnes derrière elles et dans les âmes et les âmes et 

les âmes, en remontant le temps. Imaginez simplement que la Lumière arrive dans votre 

corps, la Lumière la plus élevée, la plus pure, la plus dévouée à la vie. La Lumière consacrée à 

la vie qui arrive dans votre corps et à travers vous et dans les autres et à travers eux et dans 

les autres. Des milliers et des milliers d'entre nous, se rassemblant dans un endroit où nous 

avons commencé ce voyage et se tenant les uns les autres, avec la promesse que nous 

ferions de notre mieux pour envoyer ce champ à ceux qui luttent dans le conflit. 

Nous avons tenu un tel champ dans la région de l'Ukraine et de la Russie. Alors pour un 

instant, transplantez ce champ en Ukraine. Imaginez que vous vous tenez dans ce champ, 

quelque part là-bas et que vous vous enracinez dans cette énergie par vos pieds, par votre 

cœur, par votre intention ; que chaque individu ressent des milliers et des milliers d'autres 

personnes qui le soutiennent, leurs proches, ceux qu'ils ont peut-être perdus, tous se 

rassemblant dans un seul cœur, dans le but de réaliser l'importance de l'amour et de la 

connexion. Amener ce magnifique Champ de Grâce sur la terre, dans le sol, dans les strates, 

jusqu'au cœur de la Terre. Faire l'expérience de cette fondation, élargir le cercle, faire en 

sorte que d'autres personnes viennent et se joignent à nous, de sorte que, où qu'ils soient, 

ils sentent quelque chose de différent se produire. Ils sont affectés par plus de paix 

intérieure et cela se répand comme un brouillard autour d'eux, tous sentant ce Champ de 

Grâce les porter dans leur chagrin et leur peur. 

Et nous faisons appel à toutes les époques maintenant, à tous ceux qui ont été des guerriers 

sur ces terres, à tous ceux qui se sont réunis avant, à chaque fois, pour faire face au défi de 

l'agression de quelque manière que ce soit. Et nous sentons cette Lumière Magnificente 

couler à travers chacun de ces individus, à partir de nous, à travers nous jusqu’à eux, à 
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travers eux et à travers tous les schémas qui subsistent encore dans l'histoire humaine, de  

séparation, de jugement et d’agression. Nous nous remplissons de cette Lumière 

Magnificente et de cette Grâce, le Ciel se joignant à la Terre, par notre choix de la porter, de 

l'être, de l'apporter.  

Et alors que nous nous tenons en Ukraine en ce moment, nous faisons monter du noyau de 

la Terre tous les êtres de tous les espaces, les nations galactiques et stellaires, les êtres 

ascensionnés, les avatars et tous les royaumes de la Terre. Et du centre du cercle dans lequel 

nous nous tenons, toute cette énergie de sagesse de la Grande Mère : compréhension, non-

jugement, invitation à remplacer la peur, par la paix et le calme. Et nous nous ouvrons et 

nous nous ouvrons, et nous permettons à toutes ces possibilités de s'écouler, de couvrir 

toute l'Ukraine, de commencer à couvrir toute la Russie. 

Peut-être que pour vous, c'est une couleur, une texture, un son, des fleurs, de la musique, 

peu importe. Laissez votre cœur s'ouvrir pour apporter ce que vous pouvez et puis, en cet 

instant, voyez les visages des personnes avec des fleurs. Partout, il y a des fleurs qui 

apportent la paix. Et tous ceux que vous voyez ou connaissez, ou que vous vous souvenez 

avoir vu sur les photos que vous avez observées, apportez-leur, apportez-leur la paix. 

Envoyez-leur votre cœur ouvert. Envoyez-leur cette opportunité de partager ce Champ de 

Grâce que nous savons être toujours disponible, que nous nous engageons maintenant à 

partager à partir de notre souffle à chaque instant.  

Et nous sentons ce champ grandir maintenant. Nous amenons ce champ dans les structures 

gouvernementales des deux pays maintenant. C'est comme un brouillard qui se déplace, 

rempli de Lumière, mais il couvre tout... en haut des escaliers, dans les chambres. Il y a 

partout une vibration différente d'invitation. Et ce n'est pas seulement l'espoir ou la foi. 

C'est une présence. C'est un champ avec lequel il faut compter et qui ne s'arrêtera pas, qui 

ne sera pas repoussé. Qui ne peut être nié. Et nous sommes en train d'inonder chaque 

espace de décision, chaque lieu d'agression avec ce brouillard d'équilibre, de calme et de 

comptes, rempli de lumière. Le compte du guerrier pacifique qui affronte ce qui n'a pas de 

raison, de bon sens ou même de véritable but. 

Nous tenons ce champ pour un moment partout où nous pouvons l'imaginer, le portant 

comme une torche qui a un message. Et il y a de la force dans ce message, des siècles de 

sagesse dans ce message. Les voix fortes pour la vie, pour honorer et respecter les autres et 

pour changer la marée, la changer pour le bien de tous.  

Maintenant, nous voyons cette belle énergie d'inondation de brouillard et de lumière qui 

coule sur toute la planète. Un très grand cercle tout autour, se rassemblant, s'écoulant 

autour. Tout est maintenant Lumière. Tout s'ouvre au fondement de cette Origine... La 
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Lumière Originelle de laquelle nous sommes tous nés, à laquelle tous sont connectés et tous 

sont sourcés. Et nous ressentons cette belle énergie. Nous nous alignons avec elle, nous 

nous ouvrons à elle, et partout autour de nous, partout sur la planète se trouve cette belle 

Lumière. Et c'est ce que nous respirons, c'est ce que nous portons et c'est ce que nous 

honorons et c'est ce que nous sommes. 

Et je vous invite à tenir cette Lumière, à la porter, à la partager, à l'envoyer, à marcher en 

elle, à créer à travers elle. A l'honorer. Et à partir de ce moment, comprenez le pouvoir de 

votre propre congruence pour affecter tout ce qui est, car nous sommes tous connectés. Et 

quand l'un d'entre vous se souvient, tout le monde est appelé à servir avec vous dans cette 

intention. Tous ceux avec qui nous nous sommes connectés ou avec qui nous nous 

connecterons sont maintenant toujours avec vous lorsque l'intention est d'apporter cette 

Lumière, cette Grâce et cette Paix.  

Rappelez-vous que je me tiens avec vous, avec le pouvoir de l'Épée de Vérité. Nous portons 

cette Armée à travers le temps,  donc elle est extrêmement puissante et guidera chacun 

d'entre nous vers l'avant en ce temps et dans les temps à venir.  

Vous êtes prêts à apporter la plénitude de qui vous êtes dans ce monde, maintenant. 

Rappelez-vous qu'il n'y a pas de limitation, car les champs de Grâce sont les voies choisies 

pour que la Paix se déploie sur notre planète et vous faites partie de cette Armée. Vous 

faites partie de la camaraderie qui rend cela possible. Et donc, je vous remercie et je vous 

charge de marcher avec moi pendant tous vos jours, comme je l'ai fait durant tous mes jours, 

afin que rien ne soit plus pareil... parce que vous avez choisi et vous marchez toujours dans 

ce choix.  

Et il en est ainsi maintenant, il en est ainsi, il en est ainsi. 


